
  
    

 

 

  

 

 

  
 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 
 

本日の出席報告    
寄付金 ニコニコ 

米山記念

奨学会 

ロータリ

ー財団 

東南 

育英会 
５０周年 

記念 BOX 
会員総数 35 名  出席者 出席率 

出席免除会員 3 名 10/20 23 名 67.65 % 累 計 580,000 154,000 180,000 10,000 0 

本日の例会 

10 月 27 日(水)  

12:30～華月殿 

   
 

皆さんこんにちは。          

本日は、岡三証券株式会社松口支店長様、豊田様ようこそお越しくださいました。   

後程、卓話どうぞよろしくお願い致します。今週に入ってから気温が急に下がりま 

したので体調崩していないですか？ あったかくして体調には十分に気をつけてく 

ださい。さて、華月殿さんが閉館するのに伴い例会場を探しているのですが経過報 

告させていただきます。アバロームさん、ロイネットさん、グランヴィアさん、 

和歌山城ホールとあたりました。  

アバロームさんは今週中には見積りをいただけるかと思います。食事代は今とそれほど変わらないか

と思いますが、部屋代が別にかかるかと思います。    

ロイネットさんは、4RC（和歌山、東、南、中）が既に入っており、4 階は難しいとのことで、3 階

なら可能であるがコロナの影響もあり 10 月から夜の営業を休止しているそうです。そのため、うち

の例会時間に合わせるとなると高額になるとのことです。窓がないお部屋になります。奥行きは今と

あまり変わりませんが幅が少し狭いような気がします。  

グランヴィアさんについては、ロータリークラブ及びライオンズクラブともに例会についてはお受け

していないとのことです。         

和歌山城ホールについては、6 カ月前から予約抽選となるので例会場としては適しません。  

もし、他にご紹介頂けるところがあれば今週中ぐらいでわたし宛にご連絡いただけたらと思います。
           

       

           

           

           

           

    

           

        

           

        

【９回】 

《  会長挨拶  》  中曽真二郎会長  

先週例会報告 会場監督  松田敏明 

例会日 水曜日 例会場:ﾙﾐｴｰﾙ華月殿 第 1,第 2,18:30～(夜) 第 3,第 4,第 5,12:30～(昼)       

会 長:中曽真二郎  幹 事:山田さち子  会報委員長:坂本武司 

事務局 E-Mail：rotary@wakayama-serc.org  http://wakayama-serc.org/ 

・開会点鐘 中曽会長  ･ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ それでこそロータリー  ・出席報告(例会委員会) 

・ニコニコ箱(寄付金)報告  ・委員会報告  ・ＩＤＭ発表② ロータリー情報･規定委 

員会 ・閉会点鐘 中曽会長  

 

   
 

① ２件事務局に届いておりますので､各テーブルに一部置いています。ご一読頂き､ 

御入用の方はお持ち帰り下さい。  

・豊岡ガバナーより公式訪問お礼状 

・那智勝浦 RC 創立 60 周年記念事業 紀の国わかやま文化祭 2021 応援事業 

「細密鉛筆画家 篠田教夫展(神仏宿る細密画の世界 那智瀧図にはじまる）」チラシ 

日時:2021 年 11 月 5 日(金)-16 日(火)、場所：café 雨間 JR 紀伊勝浦駅前通り 

 

 

《  幹事報告  》  山田さち子幹事  



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 

② 和歌山市より「和歌山城ホール寄贈品(和歌山市 9RC 共同事業)」感謝状授与式。 

  日時･場所：10 月 26 日(火)14:00～、和歌山市役所記者会見室又は長議室 

  会長と幹事の私で参加いたします。 

③ 地区より、ローターアクト活動「世界ポリオデー募金活動」のご案内 

  日時･場所：10 月 24 日(日) 13:30～16:30、JR 和歌山駅前、南海和歌山市駅前 

  内容･目的：10 月 24 日は世界ポリオデーです。ポリオ撲滅のための募金活動。 

  皆様のご協力、よろしくお願い申し上げます。 

④ RI2780 地区「世界ポリオ根絶サミット In D2780」のご案内 

  日時・場所：10 月 24 日(日)12:30～16:15、You Tube 視聴。 

基調講演：ﾛｰﾀﾘｰ財団管理委員 三木明様「RI･TRF のポリオへの取り組み」湘南ﾍﾙｽｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝﾊﾟｰｸの 

ｼﾞｪﾈﾗﾙﾏﾈｼﾞｬｰ 藤本利夫様「感染症と iPark の役割」視聴希望の方は事務局までお知らせください。 

URL をお送りいたします。 

⑤ 日本経済新聞社 10 月 22 日(金)朝刊 全国版 一面広告掲載についてのお知らせ。 

  日本のロータリー100 周年を昨年迎えたことを契機にロータリーの活動をＰＲし、会員増強に繋げ 

ることを目的とし、東京､大阪､名古屋､神戸､京都､横浜､札幌､福岡､東京西 RC 協賛により実施する 

ことができました。とのことです。 

⑥ 今期２回目の向陽高校への東南育英会奨学金を本日、16:00 に持参致します。 

参加者は中曽会長･林青少年奉仕委員長･幹事の私です。 
 

《  幹事報告  》  山田さち子幹事  

 
 

岡三証券(株)和歌山支店長 松口孝裕様： 

卓話御礼は貴クラブの奉仕活動にお役立てください。 

中曽君：岡三証券 松口支店長、豊田様、ようこそお越しくださいました。 

本日はどうぞ宜しくお願い致します。 

辻本君：第 2 回東南会ゴルフで優勝できました。 

中谷君：秋になり、コロナもおさまってきました。 

松田君：ゴルフはメンタル 100％です。 

赤在君：MR JAZZ Quartet クリスマスタイム２、10/25 ＣＤリリースになります。 

ＩＤＭ Ｄ班：ＩＤＭ残金。 

結婚記念日お祝い：神谷君、坂口君、寺下君、鯵坂君。 

 

坂口君・寒くなりました。 

 

有本君・爽やかな秋になりました。コロナも終わりそうでなによりです。 

 

 

《  ニコニコ箱  》  赤在依美  会計  

《 米 山 記 念 奨 学

《東南育英会》  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

証券会社の業務は多様化しており最近では事業継承の仲介も行っています。 

5 年以内に承継した経営者の 3 分の 2 親族以外に事業継承しておりその方法の一

つとして M&A(合併、買収)を用いることが増加しています。 

M&A というと会社が無くなってしまうというイメージがあるかもしれませんが

M&A を行った場合でも従業員の雇用を維持し取引先との関係を維持できる場合も

あります。 

岡三証券では日本 M&A センターと提携し 11 月 5日にオンラインで経営者向けに

セミナーを行う予定で現在参加希望の方を募っています。 

相場においては昨年までと打って変わり海外でも日本でもアフターコロナが意識されています。 

アメリカにおいては中央銀行が国債等の債券を買うことで市場に出回るお金の量を増やす金融緩和を

続けていましたがそれを段階的に縮小し金融緩和を終了に向かわせる テーパリングが 11 月から始ま

り来年の中頃で終わるのではないかと行われるのではないかと言われています。2013 年 5 月に当時の

FRB 総裁のバーナンキ氏がテーパリング発言を行った際は株価が下落するバーナンキショックが起き

株価は一ヶ月ほど調整が続きました。そのことを踏まえパウエル議長は市場との対話を重視してきま

した。 

 

 

外部卓話『 今後の日米株式相場展望と投資戦略 』  

岡三証券株式会社 和歌山支店長 松口 孝裕様 



 

パウエル議長はテーパリングと利上げは関係ないと言っているものの来年 1 回再来年 3 回の利上げが

想定されています。 

アメリカの金利は 2016 年から 2018 年にかけて 1.5%から 3%に上昇しましたがその際も株価は上がり続

けたため金利上昇と株価上昇の共存は可能であると考えています。今回も金利 3%までは上昇すると想

定され来年までは株価の上昇が期待できます。 

日本株に関しては企業業績もコロナ前の水準を回復しており指標から見ても上昇が期待できます。海

外投資家の日本株への投資はここ数年 7-9 月が売越し 10-12 月が買い越しになっているので年末にか

けて強い相場を期待しています。 

個別の株ではトリドールが数年前は海外に 600 店舗出店と発表していたのが直近では 4000 店を目指

しています。 

売り上げの高いのがハワイの店舗でハワイでは天ぷらを多く食べるため客単価が高くなっています。 

4 月に始めたうどん弁当も販売数 1200 万食を突破するなどイクアウト需要に柔軟に対応しています。

また香港の企業を買収し深圳に出店しています。 

またシマノは世界的なサイクリング、レジャー需要と密を避けるため通勤で自転車を使う人も増えて

います。また釣り人口の増加などが追い風になっています。 

このようにコロナ禍をチャンスと捉え飛躍した日本企業も多くあります。 

日米ともに株式相場は来年も期待できると考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《  東南育英会奨学生へ 

奨学金贈呈② 》    

2021 年 10 月 20 日 (水 )  16 :00～   

 

参加者：中曽会長、山田幹事  

林青少年奉仕委員長  


